



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

21/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Existen discrepancias por parte de algunos de los trabajadores del PJ: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Se espera un pronunciamiento en el primer minuto de este miércoles, cuando tribunales y juzgados en todo el país suspendan su trabajo por primera vez como parte de un paro con el que jueces y magistrados expresan su rechazo a la iniciativa de reforma del Poder Judicial. A pesar de las protestas, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ignacio Mier**, informó que la reforma se dictaminará en comisiones el próximo lunes. “Hay una discrepancia de algunos trabajadores, porque no hay que olvidar casi el 60 por ciento de quienes se manifiestan, tienen una relación directa familiar y de amistad de grupo en esta composición casi feudal que tiene la del Consejo de la Judicatura Federal a través de magistrados y de jueces, y ellos son los que utilizan esta incertidumbre para desinformar”, reiteró el diputado morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/BE992B33844BAA!s804c4ce41d4d40f9a91240d1ef7cd99a?cid=BE992B33844BAA&resId=BE992B33844BAA!s804c4ce41d4d40f9a91240d1ef7cd99a&ithint>